



Pharma Puerto celebra las fiestas de fin de año junto a la comunidad

Agradecen a la comunidad de San Antonio y Santo Domingo, donde cuentan con sucursales, por su preferencia y compromiso.

Pharma Puerto, con más de siete años de presencia en la provincia de San Antonio, se ha consolidado como un pilar en la salud y bienestar de la comunidad.

Desde su inicio, esta farmacia ha trabajado incansablemente para mejorar sus servicios y brindar confianza a los habitantes, especialmente de San Antonio y Santo Domingo, donde cuentan con sucursales.

“Estamos muy agradecidos de toda la confianza que nos ha brindado la comunidad”, expresó Roxana Ureta, química farmacéutica y propietaria de Pharma Puerto. “Nuestro día a día se enfoca en optimizar procedimientos para que las personas sigan prefiriéndonos. Gracias a ellos, este proyecto sigue creciendo y genera empleo para más de 20 mujeres”, agregó.

Pharma Puerto no solo ofrece medicamentos, sino también un eficiente servicio de recetario magistral, que ha acercado la fabricación personalizada de medicamentos a toda la provincia. “Este servicio ha sido un gran beneficio para la comunidad, y hemos recibido, además de buenos comentarios, muchas muestras de gratitud por ello”, añadió Ureta.

“

Es gracias a nuestros pacientes y clientes que podemos continuar con este proyecto, y por eso les estamos profundamente agradecidos”

Roxana Ureta, química farmacéutica y propietaria de Pharma Puerto.

HORARIOS Y PROMOCIONES

Con motivo de las fiestas, Pharma Puerto informó sus horarios especiales: el martes 24 y martes 31 de diciembre atenderá entre las 9 y 18 horas. Mientras que el lunes 30 de diciembre estará abierto entre las 9 y 20 horas.

Además, en ambas sucursales se encuentran disponibles exclusivos estuches navideños, con precios desde \$3.990 hasta \$40.000, ideales para todas las eda-

des y géneros. Estos incluyen rutinas de skin care y líneas de perfumería de excelente calidad.

“Hoy martes 24, todos los estuches tendrán un 30% de descuento en nuestras sucursales”, destacó Ureta, incentivando a los clientes a aprovechar las ofertas.

Para mayor comodidad, Pharma Puerto también cuenta con catálogos digitales que se envían por WhatsApp, así como versiones impresas disponibles en las farmacias, especialmente pensadas para las personas mayores.

UNA MIRADA HACIA EL FUTURO

Pharma Puerto reafirma su compromiso con la provincia, trabajando día a día para seguir creciendo y manteniendo la confianza de la comunidad. “Es gracias a nuestros pacientes y clientes que podemos continuar con este proyecto, y por eso les estamos profundamente agradecidos”, concluyó Ureta.

Con un enfoque en la calidad, el servicio personalizado y la innovación, Pharma Puerto sigue siendo un aliado fundamental en la salud de los habitantes de San Antonio, Santo Domingo y toda la provincia en general.